

SERMÓN AÑO 2022

(1ª PARTE) Carmen

GLORIOSÍSIMO SAN TELMO
SALES CON GUSTO Y ANHELO
A RECORRER LOS CUATRO AIRES
DE LAS CALLES DE TU PUEBLO.

EN ESTE PUEBLO NACISTE
Y TÚ FUISTE BAUTIZADO
EN LA IGLESIA DE S. MARTÍN
DONDE SUCEDIÓ EL MILAGRO.

EMPIEZO POR SALUDAR
A NUESTRAS AUTORIDADES
A LOS VECINOS DEL PUEBLO
Y A LOS DE OTROS LUGARES.

EXCELENTÍSIMO ALCALDE
Y DIGNA CORPORACIÓN,
CON EL PERMISO DE USTEDES
VOY A EMPEZAR EL SERMÓN.

ESTO DE DECIR SERMONES
ERA ANTES COSA DE CURAS
PERO AHORA LAS MUJERES
PREDICAMOS CON SOLTURA.

+++

**EN EL PRESENTE SE HAN
INCLUIDO CIERTAS ESTROFAS Y
TEMAS QUE ESTABAN PREPARADOS
PARA EL OLE DE ESTOS DOS AÑOS
PASADOS.**

**(Y TAMBIÉN QUIERO DECIR QUE: LA
COMISIÓN PROSERMÓN AGRADECE
LAS APORTACIONES RECIBIDAS PARA
LA COMPOSICIÓN DEL MISMO.**

--ALLÁ VA--

+++

CON DOS AÑOS DE RETRASO
Y NO POCA INCERTIDUMBRE,
ESTE SERMÓN PIDE PASO
PA NO PERDER LA COSTUMBRE

AL FINAL TENEMOS OLE
DESPUÉS DE DOS AÑOS SIN ÉL,
POR CULPA DEL PUTO VIRUS,
QUE NO VUELVA A SUCEDER

A ALGUNOS SORPRENDERÁ
ESTE NUEVO EMPLAZAMIENTO,
QUE DEJEN DE CAVILAR,
COSA ES DEL AYUNTAMIENTO

TODOS SABEMOS QUIEN MANDA,
SI ESTÁ POR MEDIO EL PARNÉ
AL FINAL ES EL QUE PAGA
QUIEN IMPONE SU PORQUÉ.

PERO NO SE ALARME NADIE,
ES LUGAR PROVISIONAL,
VOLVEREMOS DONDE SIEMPRE,
CUANDO SE PASE ESTE MAL.

"QUE NOS QUIEREN VENTILADOS"
ES HOY RAZÓN PODEROSA,
NOS VERÁN APRETUJADOS
EN CUANTO CAMBIE LA COSA.

CON EL OLE NO SE JUEGA,
TAMPOCO CON EL SERMÓN,
SI EL VIRUS VALIÓ DE TRETA
VOLVERÁ LA TRADICCIÓN.

**(A la "casa de san Telmo" al
año venidero)**

ESTÁ CLARO QUE ESTE AÑO
EL RECORRIDO ES MÁS CORTO,
SUPONGO QUE ASÍ EL OLE
NOS VA A SABER A POCO.

+++

"CHOLO" HA SIDO MAYORDOMO
EN ESTOS DOS AÑOS PASADOS
PERO NUNCA PODRÁ DECIR
QUE AL VITOR HA PASEADO.

JOSÉ ANTONIO SOBRINO "CHOLO"
HAN SIDO DOS MALOS AÑOS
QUE TODOS RECORDAREMOS
POR EL VIRUS HACIENDO DAÑO.

DOS AÑOS SIN HACER FIESTAS
DE NUESTRO SANTO PATRÓN
Y EL CULPABLE DE TODO ESTO
HA SIDO UN BICHO CABRÓN.

EL MAYORDOMO DE ESTE AÑO
CON EL VITOR LE PODÉIS VER,
HAS TENIDO BUENA SUERTE
SEVERIANO VILLAMERIEL.

+++

HACE AÑOS, CON EL SERMÓN,
SE REÍA POR CUALQUIER BOBADA
Y SI ERA REFERENTE AL SEXO
SURGÍA LA CARCAJADA.

ESTE AÑO CON EL MISMO
VAMOS A INTENTAR AGRADAR,
HEMOS TENIDO EN CUENTA
LAS CRÍTICAS DEL PERSONAL:

"EL SERMÓN RESULTA LARGO",
TAMBIÉN "MUY ABURRIDO",
Y "SE METE POCA CAÑA",
ESTO ES LO QUE SE HA OÍDO.

ASÍ QUE VA A SER CORTITO,
ABURRIROS NO QUEREMOS,
NO SOLTÉIS LAS CACHAVAS,
ENSEGUIDA NOS VOLVEMOS

A LA COMISIÓN PROSERMÓN
ASÍ LES QUITA TRABAJO,
POR EL SUELDO QUE COBRÁN
MEJOR TENER POCO TAJO.

SOBRE LO DE METER CAÑA
PUES NO SABEMOS A QUIEN,
LOS CAÑEROS QUE DIGAN
A QUIEN SE LES DEBE METER.

Y PARA QUE SEA MÁS AMENO
INVITAMOS A LOS GRACIOSOS
A QUE NOS MANDEN GRACIETAS
Y COLABOREN CON NOSOTROS

ASÍ QUE, QUERIDOS PAISANOS,
NO PODEMOS HACER MÁS
LOS QUE CRÍTICAN Y SABEN
TIENEN QUE COLABORAR.

Y RECORDAD LA DEFINICIÓN:
"SERMÓN BURLESCO Y SATÍRICO"
QUE NO TIENE NADA QUE VER
CON CUALQUIER MITÍN POLÍTICO.

Y PARA LOS QUE LES ABURRE
UNA IDEA LES VOY A DAR:
QUE COJAN SU BONITO MÓVIL
Y REPASEN SUS WHATSAPPS.

Y CON EL MÓVIL EN LA MANO
INCLUSO PUEDEN BAILAR,
ASÍ A LA VEZ QUE BAILAN
PODRÁN ENVIAR WHATSAPPS.

LOS TIEMPOS HAN CAMBIADO
NO CABE NINGUNA DUDA
SIN EL MÓVIL Y LA TABLET
LA VIDA SE NOS HACE CRUDA.

QUE IDEA MÁS COJONUDA
NO ME DIGÁIS QUE NO,
PODER MANEJAR EL MÓVIL
HASTA ESCUCHANDO EL SERMÓN

+++

AQUÍ QUIERO MENCIONAR
A UN VERDADERO GENIO,
QUE HIZO UNA OBRA DE ARTE
MEREDEDORA DE UN PREMIO.

(Supongo que os acordaréis)

HIZO PINTADAS EN COCHES,
ESTUVO MUY INSPIRADO,
SI LE LLEGAN PILLAR LOS DUEÑOS
SEGURO QUE SE HABRÍA CAGADO.

POR ESTO NO CABE DUDA
DE QUE PASARÁ A LA HISTORIA,
YA NO POR SER UN ARTISTA
SINO POR SER GILIPOLLAS.

+++

NUESTRO AMIGO MANUEL VIÑAS
HA SIDO UN GRAN BARRENDERO
CON SU DUMPER DESTARTALADO
Y CON SU BARBA DE AVENTURERO.

ÉL PODABA LOS ÁRBOLES
Y LOS JARDINES CUIDABA,
DABA GUSTO VER EL PUEBLO,
¡QUÉ BIEN ARREGLADO ESTABA!

ANTES DE EMPEZAR EL OLE
DEL PIPOTE ÉL SE ENCARGA
Y LO ENCIENDE TAN BIEN
QUE ÉSTE NUNCA SE APAGA.

MUCHAS GRACIAS MANOLÍN,
FRÓMISTA TE LO AGRADECE
Y TE DAMOS MUCHAS GRACIAS,
QUE BIEN TE LAS MERECES.

+++

NUESTRO PAISANO SAN TELMO
SIN DUDA ES UNIVERSAL,
EDUARDO GUTIERREZ Y
JESÚS ROBLES "CHUCHI",
EN SUS CONFERENCIAS,
LO HAN PODIDO CONFIRMAR.

SI RECORRES TODO EL MUNDO
CRUZANDO TODOS LOS MARES,
PODRÁS VER A NUESTRO SANTO
EN INFINIDAD DE LUGARES.

UN HOMBRE QUE NACÍO AQUÍ,
DONDE NO ESTABA NI EL CANAL,
ES PATRÓN DE LOS NAVEGANTES,
Y ESO POR ALGO SERÁ.

LA CONFERENCIAS, BUENÍSIMAS,
EN UNA SE NOS FUÉ UN DETALLE:
ECHAR EL VIVA A SAN TELMO
NO SE NOS OCURRIÓ A NADIE.

JOSÉ ANTONIO ALLÍ PRESENTE
LA OVACIÓN NO LE SALIÓ,
A CONSECUENCIA DE ESTO
¡QUÉ MALA NOCHE PASÓ!

SI CON LA VIRGEN DEL OTERO
LE LLEGA A PASAR IGUAL
NO SÉ LO QUE HUBIERA HECHO,
NO LO QUIERO NI PENSAR.

QUIZÁ YO ESTÉ EQUIVOCADO
Y NO SÉ POR QUÉ LO CREO,
PARECE HACERLE MÁS TILÍN
NUESTRA VIRGEN DEL OTERO.
**(Reconócelo José Antonio) ¿eh?...-
No sé como te las apañas,
sales siempre en el sermón,
me gustaría ser como tú
para salir también yo.)**

+++

NO NOS PODEMOS DESPEDIR
SIN MANDAR UN GRAN RECUERDO
A NUESTRO VECINO FÉLIX
QUE SE NOS FUÉ EN ENERO.
(Enero del 2020)

HOMBRE DE POCAS PALABRAS
CON UNA VIDA MUY SENCILLA
LARGAS HORAS EN LA BODEGA
ERA FÉLIX "CARBONERILLA"

+++

Y EN EL PRIMER DÍA DEL 2021
SANTOS GUADILLA NOS DEJÓ,
EL MÁS CLÁSICO PREDICADOR
DEL PRESENTE SERMÓN.

DE SECRETARIO DE LA COFRADÍA
DURANTE AÑOS EJERCIÓ,
Y TAMBIÉN TENÍA EL TÍTULO
DE MAYORDOMO DE HONOR.

Y PARTICIPÓ EN LA DANZA
COMO MÚSICO ACOMPAÑANTE,
TOCANDO EL TAMBORIL
DIO RITMO A LOS DANZANTES.

Y CON LOS ANTIGUOS "PLUSES"
EL BOMBO HACÍA SONAR,
AQUEL GRUPO FROMISTEÑO
QUE NO PODEMOS OLVIDAR.

MUY QUERIDO EN EL PUEBLO,
AL QUE ÉL QUERÍA TANTO,
DESDE AQUÍ UN GRAN RECUERDO,
NO TE OLVIDAMOS SANTOS.

+++

Y TAMBIÉN CARLOS VALLEJO
NOS DEJÓ ESTE AÑO PASADO,
NO PODEMOS OLVIDARLO,
SIEMPRE SERÁ RECORDADO,

MUY IMPORTANTE FUE
PARA NUESTRA COFRADÍA,
SU LIBRO "MANUAL DEL COFRADE".
Y ADEMÁS LOS CARGOS QUE TENÍA:

SECRETARIO DE LA COFRADIA,
MAYORDOMO DE HONOR,
Y DE LA COMISIÓN PERMANENTE,
DE TODO FUE UN GRAN GESTOR.

+++

Y ESTE AÑO EN EL QUE ESTAMOS
FUE JULIO ROJO EL QUE NOS DEJÓ,
OTRO DE LOS NOTABLES COFRADES
QUE A LA COFRADÍA SE ENTREGÓ.

DE LA COMISIÓN PERMANENTE,
"JULÍN" SIEMPRE MUY ACTIVO,
PREDISPUERTO A SOLUCIONAR
SI SURGÍA CUALQUIER MOTIVO

+++

EL MISMO RECUERDO CARIÑOSO
PARA LOS DEMÁS FALLECIDOS,
COFRADES O NO COFRADES,
EN EL PUEBLO ESTARÁN SIEMPRE
EN LA MENTE DE LOS VIVOS.

Y COMO NOS ESTARÁN OYENDO
EL SERMÓN LES HEMOS DEDICADO
Y TAMBIÉN A NUESTRO SANTO
DEL QUE ESTÁN ACOMPAÑADOS.

+++

AL PRINCIPIO DE LA PANDEMIA
LOS QUE VINIERON DE MADRID
NO ESPERABAN BUENA ACOGIDA,
HABÍAN OÍDO COMENTARIOS,
EN CONTRA DE SU VENIDA.

LA GENTE DE AQUÍ PENSABA
QUE VENDRÍAN INFECTADOS
Y QUE TRAERÍAN AL BICHO
QUE AQUÍ NO HABÍA LLEGADO.

CON MIEDO IVAN POR LA CALLE
POR SI ALGUNA PIEDRA LES DABA
Y QUE TIRADA CON PUNTERÍA
SU CABEZA ESCALABRABA.

SE LIBRARON DE MILAGRO
PUES ESTO NO SUCEDIÓ,
PARA PILLAR UNA PIEDRA
HAY QUE PEDÍRSELA A DIOS.

DIFERENTE HUBIERA SIDO
EN OTROS TIEMPOS PASADOS
QUE ENTONCES HABÍA PIEDRAS
HASTA EN LOS MISMOS TEJADOS

+++

CONSEGUIR UNA MASCARILLA
FUE DIFÍCIL DE VERDAD,
UNA POR CADA PERSONA
SON MUCHAS A FABRICAR.

POR ESTE MISMO MOTIVO
LA GENTE SE TUVO QUE APAÑAR
Y SE HIZO SU MASCARILLA
USANDO CUALQUIER MATERIAL.

Y LOS EXPERTOS SUGERÍAN
QUE UNA COMPRESA PODÍA VALER,
PERO NO ACLARABAN UNA COSA,
¿LAS USADAS VALÍAN TAMBIÉN?

+++

ESTE PUEBLO TAN TURÍSTICO
HA ESTRENADO UN “MEADERO”.
POR SI ALGUIEN NO LO HA VISTO,
ESTÁ INSTALADO EN EL PASEO.

ERA UNA VIEJA DEMANDA
DE TURISTAS Y VIAJEROS,
PERO ME DA QUE LA OBRA
FUE POR OTROS DERROTEROS.

UNA GRÁCIL MARQUESINA
COBIJO DE AUTOBUSEROS,
SE TRASTOCÓ EN CUCHITRIL,
OPACO Y ¡FEO DE HUEVOS!

¿Y ESTO A QUIÉN SE LO DEBEMOS?
SE LO PUEDEN FIGURAR:
A UN “ARQUITECTO” CHUSQUERO
O A UN MUNÍCIPE “GAGÁ”.

ESTE PEGOTE BRUTAL
PENSADO PARA EL VIAJERO,
BIEN PODEMOS AUGURAR
¡SE USARÁ DE MEADERO!
(...El tiempo lo dirá...).

+++

**Y SIN MÁS YO ME DESPIDO
Y DOY PASO A MI COLEGA
PREDICADOR,
ÉL ES EL VETERANO
Y VA A REMATAR EL SERMÓN**

+++

**¡VIVA SAN TELMO!
¡VIVA EL PUEBLO DE FRÓMISTA!
¡VIVA LOS ACOMPAÑANTES!
Y ¡VIVAMOS TODOS!**

+++++

SERMÓN AÑO 2022
(2ª PARTE) Luis Santos

BUENAS NOCHES MIS OYENTES,
AHORA ESCUCHADME A MÍ
QUE DESDE ESTE ARTILUGIO
MÁS COSAS OS VOY A DECIR

+++

DOS AÑOS SIN BAILAR EL OLE,
ESTO PASARÁ A LA HISTORIA,
Y POR QUÉ ESTO HA OCURRIDO
NO SE NOS IRÁ DE LA MEMORIA

BAILANDO EL OLE HE VISTO
A LA GENTE DESENTRENADA,
TANTO TIEMPO SIN BAILAR
NO HA BENEFICIADO EN NADA.

Y CLARO QUE TODO ESTO
EN LOS BAILONES SE HA NOTADO,
EL RITMO AL MOVER LAS CACHAVAS
HA ESTADO DESCOORDINADO.

JOSÉ ANTONIO, TÚ LO HAS VISTO,
EL RITMO NO HA SIDO EL NORMAL,
LAS CACHAVAS NO SE HAN MOVIDO
COMO SUELE SER HABITUAL.

SI ESTO VUELVE A PASAR
ALGO TENDREMOS QUE HACER,
SEGURO SE LE OCURRIRÁ ALGO
A NUESTRO JEFE JAVIER.

YO PROPONGO UNA COSA
PARA NUESTRA VIDA NORMAL,
COMO SI FUERAMOS PASTORES
SIEMPRE CACHAVA LLEVAR

Y UNA VEZ A LA SEMANA,
ESTABLECIDO COMO NORMA,
ENTRENAMIENTO DE OLE
HASTA RECUPERAR LA FORMA

+++

Y EN EL OLE YA SABÉIS,
CON EL BOZAL BIEN PUESTO
Y NADA DE BESOS Y ABRAZOS,
HAY QUE IR OLVIDANDO ESTO.

SÍ QUE ES VERDAD QUE, ALGUNOS,
VAIS CON LA MÁSCARA QUITADA,
PUES SABED QUE ESTÁIS MÁS GUAPOS
SI LLEVÁIS LA CARA BIEN TAPADA.

YO NO TENGO ESE PROBLEMA,
BIEN LO PODÉIS COMPROBAR,
CON ELLA PUESTA O QUITADA,
YO SOY GUAPO DE VERDAD.

Y ANTES DE SALIR DE CASA
DOS COSAS NO HAY QUE OLVIDAR,
METRO PARA MEDIR DISTANCIA
Y PARA NARIZ Y BOCA, EL BOZAL.

ÉSTE NOS TAPA LAS ARRUGAS
Y MÁS JÓVENES NOS VEMOS,
Y POR ESTE SIMPLE MOTIVO
NOS CUESTA RECONOCERNOS.

Y NOS PASARÁ LO MISMO
CUANDO YA NOS LA QUITEMOS,
CON LA CARA DESTAPADA
TAMPOCO NOS CONOCEREMOS.

EN ESTO DE LA PANDEMIA
PARECE QUE HEMOS MEJORADO
PERO NO CONVIENE TODAVÍA
DEJAR DE TENER CUIDADO.

+++

ES LA MODA HACERSE VEGANO
Y ALIMENTARSE DE VEGETALES,
POR RESPETO A LOS SERES VIVOS
NO HAY QUE COMER ANIMALES.

LOS MATAMOS Y LOS COMEMOS
PARA LLENAR LA BARRIGA,
SOMOS UNOS DEPREDADORES
CON LA CONCIENCIA TRANQUILA

NO ES MALA DECISIÓN ESTA
Y BUENA PARA NO ENGORDAR,
YO YA SOY VEGANO Y COMO
JAMÓN DE BELLOTA NADA MÁS.

+++

SON MUY LISTOS LOS POLÍTICOS
Y NOS TIENEN MUY CONTENTOS
PERO QUE NO SEAN INGENUOS,
NO NOS CREEMOS SUS CUENTOS.

Y DIGO QUE SON MUY LISTOS
PUES SE LLEVAN UN PASTÓN,
YO HE RECAPACITADO
Y ESA ES MI CONCLUSIÓN.

CUANDO ABREN LA BOQUITA
EL DISCURSO ES SIEMPRE IGUAL:
ELLOS SON LOS BUENOS
Y LOS MALOS LOS DEMÁS.

+++

QUIEN NOS DIRIGE LA COFRADIA
ES ALGUIEN MUY EFICIENTE,
PARA QUE TODOS SE ENTEREN,
SU NOMBRE ES JAVIER CLEMENTE.

ESTO LO QUEREMOS DECIR
PARA QUE QUEDE CONSTANCIA,
EL JAMÁS SE VA A DAR
NI LA MENOR IMPORTANCIA

CUANDO QUERÁIS SABER
COSAS DE LA COFRADÍA
ENTRAD EN LA PÁGINA WEB,
QUE ÉL ACTUALIZA CADA DÍA

A VER SI AHORA PRESUME
DE SALIR EN EL SERMÓN,
SE LO TIENE MERECIDO,
ESA ES LA PURA RAZÓN.

NO PARA DE ELUCUBRAR
SU DEDICACIÓN ES PERMANENTE
ASÍ LA COFRADÍA ES CONOCIDA
HASTA EN OTROS CONTINENTES

ESTO LA SABE NUESTRO SANTO,
SIGUE ASÍ, AMIGO JAVIER,
YA SABES QUE SAN TELMO
DE TODO SE ENTERA Y LO VE.

LA TÍA MAJITA PUSO NOMBRE
A ESTE OLE QUE BAILAMOS AQUÍ
Y EN LA COFRADÍA HAY COSAS
QUE PERDURARÁN POR TI.

+++

CAMBIAR DE FECHA LA FIESTA,
¡QUÉ GRAN POLÉMICA SE ARMÓ!,
PERO AL NO HABER ACUERDO
EL CAMBIO A CABO NO SE LLEVÓ.

Y POR CULPA DEL VIRUS
LA COSA HA SIDO PEOR,
NO SE CAMBIÓ DE FECHA
SINO QUE SE SUSPENDIÓ.

ESTOS DOS AÑOS EN BLANCO
DE LAS FIESTAS SIN CELEBRAR,
LOS CONTRARIOS A LOS CAMBIOS
NO SE LES HA OIDO DECIR NI "MUA".

SAN TELMO LO TIENE CLARO,
LA FECHA LO MISMO LE DA,
SOLO QUIERE QUE, EN SU HONOR,
BIEN PODAMOS CELEBRAR.

CAMBIAR EL OLE AL SÁBADO
MUY IMPORTANTE SERÍA,
A LOS AUSENTES DEL PUEBLO
LA ASISTENCIA FACILITARÍA.

+++

CON LA GRAN CONFERENCIA
QUE CARLOS ARROYO NOS DIÓ,
LOS QUE ASISTIMOS A ELLA
SACAMOS UNA CONCLUSIÓN.

(Año 2020)

FUE MUY INTERESANTE
POR TODO LO CONTADO,
PERO SALIMOS DE ALLÍ
UN POCO ACOMPLEJADOS.

HIZO UN ESTUDIO DE ARCHIVOS
DE IGLESIA Y AYUNTAMIENTO,
Y LA HISTORIA DE ANTEPASADOS
QUE MUESTRAN LOS DOCUMENTOS.

PARA CUMPLIR CON EL EJÉRCITO
CIERTA TALLA HABÍA QUE TENER,
Y LO QUE ESTABA ESTABLECIDO
ERA UN MÍNIMO DE CINCO PIES.

Y TAMBIÉN ESTAR MUY SANOS
DE OÍDO Y DE DENTADURA,
Y SI ESTO NO SE CUMPLÍA
PARA LA MILICIA NO SE VALÍA.

EN EL SORTEO PARA ELEGIR MOZOS,
FUERON TREINTA Y TRES CITADOS
Y SOLO TRES SALIERON APTOS
PARA CUMPLIR DE SOLDADOS.

AÑO MIL OCHOCIENTOS VEINTIUNO,
ALGO HA QUEDADO MUY CLARO,
EN FRÓMISTA ERAMOS BAJITOS,
SORDOS Y DESDENTADOS.

PERO YA HEMOS CRECIDO,
MIRAD A CÉSAR COMO ES,
Y TAMBIÉN DE DIENTES Y OIDO
RESPONDE BASTANTE BIEN.

DE DIENTES, QUÉ OS VOY A DECIR,
CATA EL PAN DIRECTAMENTE,
DA GUSTO VER COMO LO HACE
Y LO BIEN QUE HINCA EL DIENTE.

Y LO MISMO CON EL OÍDO,
TIENE UNA AUDICIÓN MUY ALTA
Y CON LAS OREJAS A ESA ALTURA
CÉSAR TODO LO CAPTA.

+++

EN LA SEMANA DE LOS MAYORES
QUE LA COFRADÍA ORGANIZÓ
HUBO CONFERENCIAS, MÚSICA,
Y LA CATA DE VINOS NO FALTÓ.

ESPECTADORES HABÍA,
AUNQUE PUDO HABER MÁS,
LA GENTE PREFERE VER LA TELE
TUMBADITOS EN EL SOFÁ.

SE CELEBRÓ EN EL CASTILLO,
Y NO SÓLO PARA COFRADES,
SE HACE PARA TODO EL MUNDO,
POR SI ALGUIEN NO LO SABE.

Y EN LA CATA DE VINOS,
COMO EN LA VEZ ANTERIOR,
ALVARO, NUESTRO SUMILLER,
ES EL QUE LA DIRIGIÓ.

TAMBIÉN ESTA VEZ GOZARON
TODOS LOS ESPECTADORES
CONTEMPLANDO LA CARA
QUE PONÍAN LOS CATADORES,

HAY QUE SABOREAR BIEN,
TAMBIÉN METER LA NARIZ,
Y ARRUGAR BIEN LA CARA,
LAS CATAS SE HACEN ASÍ.

HACER TODAS ESTAS COSAS
NO ES FÁCIL DE REALIZAR
LA CARA SE TE DEFORMA
DE TANTO GESTICULAR

LOS EXPERTOS CATADORES
AL FINAL DE LA SESIÓN
APRENDIERON DOS COSAS
DE TODO LO QUE LES ENSEÑÓ:

SI SABE A AZUCAR ESTÁ DULCE,
SI SABE A VINAGRE ESTÁ PICADO,
Y CUANDO SABES TODO ESTO
CONSIDERATE YA UN GRADUADO.

++++

EN ESTOS TIEMPOS QUE ESTAMOS
QUIEN LO IBA A IMAGINAR,
UNA GUERRA EN TODA REGLA,
ES DIFÍCIL DE AGUANTAR.

A LOS QUE LA ORGANIZAN
TODO ESTO LES DA IGUAL,
Y MORIRÁ MUCHA GENTE,
PERO ELLOS NO CAERÁN.

EL "HIJO DE PUTIN" RUSO,
BUENA NOS LA HA LIADO,
MALA IDEA HA TENIDO,
ESTO QUE QUEDE CLARO.

Y NO ECHO LA CULPA A SU HIJO,
NO SÉ SI LO HABÉIS PILLADO,
ADEMÁS SOLO TIENE HIJAS,
ESPERO HABERME EXPLICADO.

+++

OS VOY A CONTAR AQUÍ
EL ACCIDENTE DESGRACIADO
QUE TUVO NUESTRO NAZARENO,
TRES AÑOS YA HAN PASADO.
(Fue en el 2019)

POR UNA RAMA DE UN ÁRBOL
DE CABEZA SE CAYÓ,
Y SE PEGÓ TAL TORTAZO
QUE SE LA PARTIÓ EN DOS.

DAVID LÓPEZ Y MI TÍO EUGENIO
SE ENCARGARON DE OPERARLO
Y SE LO HICIERON TAN BIEN
QUE AHORA ESTÁ RESUCITADO.

EL CIRUJANO FUE DAVID
Y MI TÍO EL MAQUILLADOR
Y LE PUSIERON TAN GUAPO
QUE AHORA SÍ PARECE DIOS.

SE QUEDÓ MUY CONTENTO
DE CÓMO LE DEJARON,
Y LES HA DICHO A LOS DOS
QUE TIENEN EL CIELO GANADO.

NUESTRO CURA ESTÁ CONFORME
Y CUMPLE EL MANDATO DE CRISTO,
LES VA A HACER LOS PAPELES
PA QUE QUEDE POR ESCRITO.

Y LO MÁS BUENO DE TODO,
EN SU MANO ESTÁ ELEGIR
Y SUBIRÁN AL CIELO
CUANDO DECIDAN SUBIR.

+++

LA "CASA DE SAN TELMO"
REHACERLA ES INTENCIÓN,
CON LA VENIA DEL PATRONO
Y SU SANTA BENDICIÓN.

CUATRO AÑOS LLEVAMOS YA
PENDIENTES DE "LA SUBASTA".
SE INQUIETA LA COFRADÍA
Y LOS QUE PONEN LA PASTA...
(¡Los cofrades, claro está!)

QUE SI ES LA DIPUTACIÓN,
O QUE ES EL AYUNTAMIENTO.
PARECE QUE SE NOS DURMIERON
EN EL PRECISO MOMENTO.

EN ELLO ESTÁN LOS COFRADES
Y DISTINTAS COFRADÍAS.
TAMBIÉN OTRAS HERMANDADES,
JUNTAS COLABORARÍAN.

UNA BUENA SOLUCIÓN
HACE TIEMPO PERSEGUIMOS,
A ALCALDE Y DIPUTACIÓN,
DESDE AQUÍ SE LA PEDIMOS.

TOMEN YA UNA DECISIÓN
QUE ENCAJE NUESTRO OBJETIVO.
DE CONTENTAR A SAN TELMO
NO TENDRÁN MEJOR MOTIVO.

+++

HICIMOS UN VIAJE PARA VER
A LOS HERMANOS TUDENSES
Y NOS RECIBIERON TAN BIEN
COMO NOS RECIBEN SIEMPRE.

DESPUÉS DE PASAR EL TIEMPO
RECORRIENDO LA CIUDAD
NOS LLEGÓ YA LA HORA
DE TENER QUE IR A CENAR

LA CENA MUY APETITOSA
Y CON UN POSTRE MUSICAL,
PUES ASÍ NUESTROS MÚSICOS
NOS QUISIERON DELEITAR.

Y ENTONCES EMPEZÓ EL LÍO
CON LOS DE LA MESA DE AL LADO,
EMPEZARON A MIRARNOS MAL,
LA MÚSICA NO ERA DE SU AGRADO.

LA COSA NO QUEDÓ AHÍ,
SE LEVANTARON PA MARCHAR
Y NOS PUSIERON DE "FACHAS"
HASTA EN EL CARNET DE IDENTIDAD.

Y TODAVÍA NO SABEMOS
EL PORQUÉ DE ESTA REACCIÓN,
OS JURO QUE LO TOCADO
NO SE PARECÍA AL "CARA AL SOL"

+++

QUE BIEN SUENAN LAS CAMPANAS,
IGUAL QUE EN TIEMPOS PASADOS,
DEBEMOS DAR MUCHAS GRACIAS
A QUIEN LAS HA RESTAURADO.

DE ESTO NUESTRO CURA
MUCHO HA TENIDO QUE VER,
TODOS SABEMOS QUE POR ÉL
AHORA SUENAN TAN BIEN.

EL MÉRITO ESTÁ EN SU BADAJO,
NO TENGÁIS LA MENOR DUDA
Y ESTO LO TENÍA MUY CLARO
NUESTRO QUERIDO CURA.
(((Pausa.....)))

OS LEO EL PENSAMIENTO,
NO PENSÉIS COSAS EXTRAÑAS,
EL BADAJO AL QUE ME REFIERO
ES AL DE LAS CAMAPANAS.
**(((No al del cura, que sois unos
malpensados)))**

+++

Y CON ESTOS VERSOS DAMOS FIN
A ESTE MODESTO SERMÓN,
NO HABER OFENDIDO A NADIE
FUE NUESTRA MAYOR INTENCIÓN

+++

ADIÓS ILUSTRE CABILDO,
ADIÓS NOBLE AYUNTAMIENTO,
ADIÓS FRÓMISTA QUERIDA,
HASTA EL AÑO VENIDERO.

AYUDADME A ECHAR UN VIVA
A NUESTRO GLORIOSO SAN TELMO

¡VIVA SAN TELMO!
¡VIVA EL PUEBLO DE FRÓMISTA!
¡VIVA LOS ACOMPAÑANTES!
¡VIVAMOS TODOS!

Y COMO ESTAMOS EN EL OLE
Y ESTOY QUE LO TIRO
TAMBIÉN OS VOY A DECIR ALGO
QUE SE ME HA OCURRIDO:

**POR SER AGRADABLE A LA OREJA Y
AL "OREJO" DE QUIENES,
ÚLTIMAMENTE, QUIEREN IMPONER
CIERTA MODA Y "MODO" EN EL
HABLA**

**VOY A DECIR TAMBIÉN:
¡VIVA SAN TELMA!**

**Y NO OS EXTRAÑÉIS SI DENTRO
DE POCO ADEMÁS DE BAILAR EL OLE
TENGAMOS QUE BAILAR TAMBIÉN LA
"OLA"**

+++